



Newsletter 19/2024

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

❖ **Zehntes Gesetz zur Änderung des Straßenverkehrsgesetzes**

Folgende Nachricht der Bundesvereinigung der Fahrlehrerverbände e.V. möchten wir an Sie weitergeben:

Wie im Koalitionsvertrag festgehalten, wird das Straßenverkehrsgesetz (StVG) so angepasst, dass neben der Flüssigkeit und Sicherheit des Verkehrs die Ziele des Klima- und Umweltschutzes, der Gesundheit und der städtebaulichen Entwicklung berücksichtigt werden. Diese werden nun als eigenständige Anordnungszwecke verankert. Hierdurch sollen Ländern und Kommunen größere Entscheidungsspielräume eröffnet und der Straßenverkehr verträglicher gestaltet werden.

Das Gesetz wurde heute verkündet und tritt morgen in Kraft.

Das Bundesgesetzblatt Nr. 233 finden Sie zur Information als PDF-Datei im Anhang

Mit kollegialen Grüßen

Hendrik Schreiber

1. Vorsitzender